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Ofício; 355/SMG/2021.

     

Ref.: “Encaminhamento do Oficio nº 267/SEMSU/2021”.

Cumprimentando-o cordialmente, Vossa Excelência,

venho por meio deste, encaminhar ofício nº267/SEMSU/2021, da Secretaria

Municipal de Segurança Urbana (em anexo) em resposta a Indicação de nº

1427/2021, de autoria do Vereador Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa.

Sendo o que se apresenta pelo momento, renovo votos de

eleva estima e apreço.

Atenciosamente,

e

Marcelo bosa da Silva

Secretário Municipal de Governo

Exmo. Senhor  DAVID RIBEIRO DA SILVA L e”
Presidente da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba. fa dá
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Secretaria Municipal de Segurança Urbana

Rua Dirce Passos, 14 —Centro. Tetefone: 4753-1108/1421

OFÍCIO Nº 267/SEMSU/2021

À SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

REFERÊNCIA: INDICAÇÃO Nº 1427/2021 — VEREADOR CARLOS ALBERTO SANTIAGO

Cumprimentando-o cordialmente, venho por meio deste responder ao conteúdo do
OFÍCIO Nº 140/SMAS/2021, cujo teor diz respeito à Indicação em referência, que em síntese pede para que seja

intensificado os serviços de fiscalização em áreas Públicas (calçadas e terrenos baldios), alvos de descartes
irregulares dos Bairros do Parque Piratininga le Ile Jardim Maria Rosa.

Cumpre esclarecer que há forte ação nos referidos bairros com reestruturação da Base

da GCM, inclusive com colaboração do próprio autor da Indicação, para melhoria da Base. Sendo certo, que a

recém criada Guarda Ambiental, com apoio do efetivo tradicional da GCM, tem se empenhado de forma firme

contra ações dessa natureza. Mesmo assim, em atenção 30 pedido, o Comando da GCM será orientado a

intensificar a atuação.

Destarte, solicitamos que o nobre Vereador seja informado oficialmente das

providências que estão sendo adotadas em relação à sua Indicação.

Sem mais para o momento, reitero os protestos de elevada estima e distinta
consideração.        1 de maio de 2021

ANDERSON CALDEIRA LÍMA

Secretário Municipal de Segurança Urbana
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